
ЗАСЛУШАВ И ОБСУДИВ доклад 
тов Жданова об итогах декабрьского 
пленума ЦК ВКП(б), собрание актива 
ленинградской партийной- органи
зации целиком и полностью одобряет 

решения пленума и требует от каждого 
1лена партии большевистского проведе- 
1НЯ их в жизнь.

Пленум ЦК явился мощной демонстра
цией крепости и незыблемости социали
стического строя, величайшего торже
ства большевистских принципов, демон
страцией неразрывной связи народных 
масс страны Советов с нашей больше
вистской партией и ее мудрым вождем 
товарищем СТАЛИНЫМ.

В результате неуклонного осуществле
ния ленинско-сталинской политики ин
дустриализации страны и коллективи
зации сельского хозяйства, в беспощадной 
борьбе с классовыми врагами и их аген
турой—партия и рабочий класс добились 
технического перевооружения и социали
стической реконструкции всего народного 
(созяйства.

Социализм в СССР победил оконча
тельно и бесповоротно.

Создана могучая социалистическая тя
желая промышленность, создана машино- 
:троительная и сырьевая база для быстрого 
роста и технической реконструкции легкой 
промышленности, выросли крупная ли
цевая и лесная промышленность. Быстро 
юдымается в гору железнодорожный 
транспорт. В нашей стране уничтожена 
тавсегда эксплоатация трудящихся масс, 
коренным образом улучшилось материаль- 
юе положение рабочих и колхозников, 
тепрерывно поднимается их политический 
а культурный уровень.

Все это привело к зарождению и бур- 
тому развертыванию стахановского дви
жения.

1935 год войдет в историю пролетарской 
>еволюции, как год новых великих побед 
тоцнализма, как год зарождения могучего 
тародного движения стахановцев.

Решения пленума ЦК с исчерпывающей 
юлнотой определяют важнейшие задачи 
тяжелой, легкой, пищевой, лесной про- 
нмшлеччости ,и железнодорожного транс- 
юрта в связи со стахановским движением.

Актив ленинградских большевиков при- 
тывает всю партийную организацию по
казать подлинные образцы большевистского 
выполнения задач, поставленных пленумом 
ЦК ВКП(б), поднять организационное 
руководство стахановским движением, 
перевозя его на более высокую ступень 
[стахановские смены, сутки и пятидневки), 
добиться того, чтобы все члены партии 
на предприятиях стали стахановцами и 
возглавили борьбу рабочих и работниц за 
высокую социалистическую производи
тельность труда.

Партийные и профсоюзные организации 
должны сплотить вокруг стахановского 
движения широчайшие массы рабочих, 
оказывая всемерную поддержку хозяйствен
ным руководителям, инженерами техникам, 
идущим во главе стахановцев и помо
гающим им в работе, обуздывая в то же 
время консервативные элементы среди 
хозяйственников, инженеров и техников и 
разоблачая классовых врагов, пытающихся 
пакостить стахановцам.

Собрание актива подчеркивает особую 
важность решения пленума ЦК ВКП(б) 
о пересмотре устаревших, изживших себя 
технических норм и ноом выработки.

Хозяйственные руководители, инженеры 
и техники должны теперь же приступить 
к самому серьезному изучению производ
ственных мощностей каждого предприятия, 
цеха, агрегата, к систематическому учету 
передового производственного опыта ста
хановцев для того, чтобы своевременно 
подготовить и успешно провести замену 
устаревших технических норм более высо
кими нормами и в соответствии с этим 
Изменить в сторону некоторого повышения 
нормы выработки.

Вся работа по пересмотру и установле
нию новых норм выработки должна прово
диться непосредственно инженерами й 
техниками цехов и предприятий, под ру
ководством директора предприятия, с 
широким привлечением кадоов стаха
новцев.

Собрание актива отмечает, что на ленин
градских предприятиях до сих пор суще
ствуют многочисленные грубыеизвращения 
в системе оплаты труда: не ликвидиро
ваны еще остатки „уравниловки", прогрес
сивная сдельщина применяется крайне 
недостаточно—заработная плата рабочих 
в большинстве случаев не поставлена в 
прямую зависимость от результатов выра-
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ботки и не стимулирует борьбы рабочих 
и работниц за перевыполнение установлен
ных норм выработки; труд инженерно- 
технических работников оплачивается по 
твердым ставкам, независимо от резуль
татов их производственной деятельности; 
во многих случаях сдельная оплата труда 
носит совершенно формальный характер.

Все это не может не тормозить роста 
производительности труда.

Руководители, инженеры, (техники ле
нинградских фабрик и заводов должны 
быть в первых рядах в деле подготовки 
и осуществления перехода на прогрес
сивно-сдельную оплату труда во. всех 
отраслях промышленности.

Подчеркивая совершенно исключитель
ное значение технического обучения ра
бочих и работниц для развертывания 
стахановского движения и учитывая на
личие в Ленинграде высококвалифици
рованных инженерно-технических кадров, 
собрание актива ставит перед руководи
телями, инженерами и техниками, партий- 

| ными и профсоюзными организациями 
предприятий тяжелой промышленности 
задачу—обеспечить уж* в 1936 г. охват 
обязательным обучением техминимуму 
большинства рабочих, пересмотрев содер
жание техминимума в соответствии с но
выми задачами и достижениями стаха
новцев.

Собрание актива обязывает руководи
телей предприятий легкой, пищевой и 
лесной промышленности, а также жел.- 
дор. транспорта приступить немедленно 
к выработке практической программы по 
осуществлению указаний пленума ЦК о 
техническом обучении рабочих и работ
ниц.

Собрание актива обращает особое вни
мание на огромную важность создания 
специальных курсов мастеров социалисти
ческого труда для лучших стахановцев.

Ленинградские проектные организации 
выполняют чрезвычайно ответственные 
задачи в проектировании новых заводов, 
шахт и рудников. Собрание актива тре
бует от работников проектирующих ор
ганизаций коренной перестройки их рабо
ты на основе тщательного изучения всех 
возможностей, созданных передовой тех
никой нашей промышленности, и опыта 
стахановцев, изгнания из практики их 
работы вредного равнения на отсталые 
технические нормы и расчеты при опре
делении проектных мощностей вновь 
строящихся предприятий.

Собрание актива призывает научных 
работников, инженеров и техников города 
Ленина принять самое деятельное участие 
во всей работе по пересмотру существую
щих технических учебников, справочников 
и энциклопедий для того, чтобы привести 
их в соответствие с передовой техникой 
нашей промышленности и передовым 
производственным опытом стахановцев.

Отмечая наличие самоуспокоенности 
некоторых хозяйственных руководителей 
и некоторого пренебрежения с их сторо
ны к дальнейшему освоению передовых 
образцов европейской и американской 
техники, собрание актива решительно 
осуждает подобного рода настроения, 
тормозящие полное осуществление ло
зунга партии—в кратчайший историче
ский срок догнать и перегнать передовые 
в технико-экономическом отношении стра
ны Европы и Америки.

Собрание актива требует от руководи
телей, инженеров, техников, от рабочих и 
работниц машиностроительных предприя
тий особого внимания к освоению новых 
типов оборудования, считая выполнение

этого задания их важнейшей большевист
ской обязанностью.

Собрание партийного актива горячо 
приветствует инициативу руководителей, 
инженеров, техников, партийных и проф
союзных организаций передовых ленин
градских предприятий (завод .Электроси
ла*, Кировский завод, .Скороход*, завод 
им. СТАЛИНА, завод им. Карла Маркса и 
др.), приступивших к проведению стаха
новских смен и суток и добившихся на 
этом пути серьезных результатов в повы
шении производительности труда и улуч
шении организации производства.

Собрание актива видит в этом доказа
тельство того, что хозяйственные руково
дители, инженеры,техники, партийные и 
профсоюзные организации этих предприя
тий становятся на деле большевистскими 
организаторами стахановского движения.

Необходимо, чтобы все хозяйственные 
руководители, партийные, профсоюзные и 
комсомольские организации развернули 
систематическую работу по подготовке и 
проведению стахановских смен и суток, 
создающих необходимые предпосылки для 
перехода на стахановские методы работы 
как отдельных цехов, так и предприятий 
в целом. В этом деле, открывающем но
вый этап стахановского движения, подни
мающем его на более высокую ступень, 
ленинградские фабрики и заводы должны 
быть в передовых рядах фабрик и заво
дов всего Советского Союза.

Одним из крупных недостатков в рабо
те промышленности до последнего време
ни была крайняя неравномерность в работе 
предприятия на протяжении года, работа 
.рывками* и элементы штурмовщины в 
конце каждого месяца и года.

Собрание актива обязывает руководите
лей предприятий в кратчайший срок из
жить эту неравномерность, добиться того, 
чтобы выпуск продукции в январе 1936 г. 
был не ниже уровня декабря 1935 г., и 
создать тем самым необходимые предпо
сылки для большевистского выполнения 
всей программы 1936 г.

Собрание актива подчеркивает все еще 
совершенно недостаточное развитие ста
хановского движения среди строителей, 
среди рабочих местной промышленности и 
городского хозяйства (трамвай, автотран
спорт, водопровод, связь и т. д.) и обязы
вает советские, партийные, профсоюзные 
организации широко развернуть движе
ние стахановцев в этих отраслях.

Собрание актива ленинградской партий
ной организации подчеркивает огромное 
значение решения пленума ЦК по докладу 
т. Ежова об итогах проверки партийных 
документов.

Проведенная по инициативе т. СТАЛИ
НА проверка партийных документов поз
волила партийным организациям разобла
чить и изгнать из рядов партии врагов и 
жуликов, помогла партийным организа
циям преодолеть в значительной мере эле
менты организационной распущенности и 
установить большевистский порядок в на
шем собственном партийном доме; про
верка повысила уровень всей партийной 
жизни, способствовала выдвижению на 
руководящую партийную, советскую, хо
зяйственную и другую работу новых кад
ров, подняла боеспособность и повысила 
большевистскую бдительность руководи
телей партийных организаций, партийного 
аппарата и всей массы членов партии.

Проверка партийных Документов имеет 
особо ответственное значение в Ленингра
де, важнейшем форпосте нашей социали
стической родины, к которому ткнутся

щупальцы классового врага и где притаив
шиеся подлые подонки троцкистско-зи- . 
новьевской белогвардейщины совершили 
гнусное злодейское убийство Сергея Ми
роновиче Кирове.

Большевистская организация города Ле
нина и Ленинградской области должна с 
неослабной бдительностью продолжать и 
завершить дело проверки партийных доку
ментов, извлечь до конца все уроки, вы
текающие из проверки, для дальнейшего 
повышения качества партийной работы, 
улучшения партийного руководства и 
укрепления боеспособности всех звеньев 
парторганизации.

Организационное закрепление результа
тов проверки парт доку ментов в практике 
повседневной партийной работы является 
необходимой предпосылкой для полной 
ликвидации организационной расПущен- 
носги, для преодоления благодушия и са
моуспокоенности, позволявшим врагу про- 
кикать в нашу партию и вести изнутри 
подрывную работу против партии и со
ветского государства.

Актив ленинградских большевиков под
черкивает исключительную важность пред
стоящего обмена партбилетов и обязывает 
партийные организации обеспечить са
мую тщательную подготовку и проведе
ние этого крупнейшего организационно
партийного мероприятия.

Собрание актива предупреждает об опас
ности технического подхода к обмену 
партийных билетов. В ходе обмена пар
тийных билетов необходимо освободить 
ряды партии от пассивных людей, не 
оправдывающих высокого звания члена 
партии, случайно попавших в ряды ВКП(б).

Одобряя постановление пленума о воз
обновлении приема в партию после завер
шения проверки партдокументов и обмена 
партбилетов, актив ленинградских больше
виков обращает особое внимание парт
организации на решение пленума ЦК 
ВКП(б) о порядке приема новых членов 
партии, требующее, чтобы прием в партию 
в строгом соответствии с уставом про
водился .лишь в индивидуальном порядке, 
при тщательном индивидуальном отборе 
принимаемых* (резолюция пленума ЦК).

Собрание актива призывает все партий
ные организации Ленинграда широко раз
вернуть разъяснительную работу по реше
ниям декабрьского пленума ЦК, обеспе- 

| пить глубокое и правильное понимание 
решений пленума не только членами пар
тии, но и каждым беспартийным рабочим 
и работницей. Райкомы и партийные ко
митеты должны выделить для этой работы 
наиболее опытных, квалифицированных 
пропагандистов и агитаторов.

Вооруженные историческими решениями 
декабрьского пленума ЦК, ленинградские 
большевики, под руководством ЛГК ВКП(б) 
во главе с их боевым руководителем то
варищем Ждановым, еще выше поднимут 
свою большевистскую бдительность, спло
ченность и организованность и обеспечат 
успешное выполнение поставленных пле
нумом задач. Под славным руководством 
ленинско-сталинского ЦК, под руковод
ством любимого вождя партии и народов 
всего мира товарища СТАЛИНА, ленинград
ские большевики будут крепить и рас
ширять великое, народное движение ста
хановцев, будут бороться за дальнейшее 
процветание нашей великой родины, за 
победу коммунизма во всем мире.

Да здравствует ленинско-сталинский 
Центральный комитет нашей партии!

Да здравствует наш великий и родной 
товарищ СТАЛИН!

Да здравствует победа коммунизма в 
всем мирек



„Отчетно-перевыборная кампания должна пройти под знаком большевистской самокритики 
недостатков воспитательной работы комсомола, усиления к л ассов ой  бди тельн ости "

(Из письма ЦК ВЛКСМ об отчетно-перевыборной кампании руководящих комсомольских органов)

Результат под з н а к о м
ПЛОХОЙ ПОДГОТОВКИ ■ ■ ВОЗРОСШЕЙ пктивности

Показательным примером того, как не нужно 
готовить и проводить отчетно-перевыборные 
собрания, может, по праву, служить комсо
мольское собрание II курса ОТФ.

Комитет ОТФ переложил всю ответствен
ность за подготовку собрания на новых 
комсоргов, последние же ограничились 
объявлениями о дне и часе собрания, не 
проведя вокруг вопросов курсового от
четно-перевыборного собрания никакой 
массовой работы,

Результаты этой .боевой* подготовки 
не замедлили сказаться.

Вместо 10 часов утра собрание началось 
лишь без четверти 12. Почти два часа 
томились комсомольцы в ожидании начала 
-собрания.

'Наконец, когда число зарегистриро
вавшихся комсомольцев достигло 511 чел., 
т. е. 78,6°/о всей организации II курса, 
собрание открылось укоризненным высту
плением тов. Бобырева (комсорга ОГФ), 
в котором он всю вину за. задержку 
собрания объяснил исключительно недоста
точной работой комсоргоцгрупп, скромно 
умэлчав о себе.
1 Отчетный доклад уже давно кончился, 

когда президиум спохватился, что не был 
выбран секретариат; в результате доклад 
тов. Бобырева оказался не зафиксиро
ванным.

В середине собрания был объявлен 
10-минутный перерыв, дверь актового зала 
распахнулась и не прикрывалась уже 
почти до конца перерыва. Дежурного, 
проверявшего комсобилеты, уже около 
двери не было.

Начавшиеся после доклада прения под
черкнули, что еще многим комсомольцам 
ОТФ слабо известно содержание письма 
ЦК ВЛКСМ об отчетно-прревыборной кам
пании.

Так, один вновь избранный комсорг 
группы выразил свое удивление тем, что 
на последних отчетно-перевыборных собра
ниях не присутствует... беспартийная мо
лодежь.

В прениях по докладу тов. Бобырева 
высказались всего лишь 13 человек (из 
650 числящихся на II курсе ОТФ), из них 
только одна девушка.

В числе этих тринадцати были комсорги

потоков и групп, пропагандисты и др., 
рядовые комсомольцы в прениях не участво
вали.

Последним взял слово отсекр комитета 
ЛИИ тов. Анохин. В своем выступлении 
он указал, что на ОТФ проведена слабая 
подготовка к курсовому собранию, что явка 
комсомольцев организована безобразно, что 
проработка решения ЦК ВЛКСМ об отчетно
перевыборной кампании проведена на II курсе 
ОТФ по существу формально.

С каждым словом Васи Анохина ниже 
никли головы комсомольского актива курса, 
потому что все это было совершенно 
верно. Странным казалось лишь одно: 
почему тов. Анохин ни слова не сказал о том, 
что сам он решением парткома был специально 
прикреплен на время перевыборной кампании 
к комсоорганизации ОТФ и что он сделал сам 
для того, чтобы по-большевистски подготовить 
и провести перевыборы?

Кончая свое выступление, тов. Анохин 
внес предложение: собрание на этом пре
кратить, чтобы в один из ближайших дней 
собраться снова при 100 /0 явке комсо
мольцев, проработать решение ЦК ВЛКСМ, 
развернуть активные прения и после этого 
приступить к выбору нового комитета.

Большинством голосов предложение 
тов. Анохина было отклонено, но через 
несколько минут собравшиеся были вы
нуждены сами отменить свое собрание, 
так как при произведенном подсчете ока
залось, что к моменту голосования в зале 
осталось всего лишь 369 человек, т. е. 
56,1% всей организации II курса. Это зна
чило, что с собрания 142 комсомольца поти
хоньку .смылись*.

На-днях состоится 2-е отчетно-перевыбор
ное собрание комсомольской организации 
II курса ОТФ.

Необходимо сейчас же среди комсомолок и 
комсомольцев курса развернуть широкую мас
совую работу, посвященную курсовому собранию.

На комсогруппах должны быть немед
ленно разобраны вопросы неявки комсо
мольцев на отчетное собрание.

Вопрос о подготовке и проведении собрания 
комитетом ОТФ должен быть разобран пленумом 
институтского комитета комсомола.

Штенгер

К РУКОВОДСТВУ— ТОЛЬКО ЛУЧШИХ, 
ТОЛЬКО ПРОВЕРЕННЫ)! КОМСОМОЛЬЦЕВ

Под знаком возросшей активности прошло 
отчетно-перевыборное собрание на энергети
ческом факультете. Трехчасовые прения 
не оставили без внимания ни одного 
участка работы.организации.

Выступивший в прениях тов. Липницкий 
поднял вопрос о комсомольской дружбе. 
Комсомольцы недостаточно близки друг 
с другом и с беспартийной молодежью. 
Этим объясняется .внезапное* обнаруже
ние в нашей среде чужаков,, например 
детей торговцев и пр. Действительно, за 
1935 г. организация исключила из своей 
среды Злетина, Фогельсона, Фишбейна, 
Оркину, Майаеля—детей торговцев и фаб
рикантов. Тов. Уидалов подчеркнул про
явленную в деле Оркнной близорукость 
со стороны комитета ВЛКСМ ЛИИ, оста
вившего Оркину в комсомольских рядах. 
Это признала в своем выступлении и член 
комитета тов. Магрилова.

Оркина исключена из комсомола реше
нием РК ВЛКСМ.

Уроки этого дела говорят о том, что
надо глубже и больше изучать людей_
таково единодушное мнение всех, гово
ривших по данному вопросу. Собрание 
специально отметило в решениях необхо
димость комсоргам ближе изучать своих 
комсомольцев в быту, бывать у них на 
дому.

По породу движения отличников тов. Ра
зии в своем докладе и заключительном 
слове смог сказать лишь об. организован
ном по инициативе комсомольцев кружке 
энергетиков. Но одной инициативы мало, 
в самой организации кружка комсомольцы- 
отличники не принимали участия, как 
отметил тов. Липницкий. Неизвестно также, 
сколько из числа членов кружка—комсо
мольцев. Необходимо в дальнейшей работе 
кружка энергетиков бороться за ведущую 
роль комсомольцев.

Повидимому, больше ничего для развития 
движения отличников не было сделано, 
как правильно и отметил тов. Штерлявв. 

1 Отсутствует научно-исследовательская ра
бота комсомольцев в лабораториях, по
вседневная работа над иностранным язы
ком—об этом говорили тт. Найман и Лип
ницкий.

Собрание предложило просить профес
соров при чтении лекций давать темы для 
разработки их кружком энергетиков.

Культурно-бытовая работа. Ряд звеньев 
(420, 410 г р ) регулярно проводят посеще
ние театров, организуют чтение худо-

М ы т а р с т в а
ДВУХ ПРЯКТИКПНТОК

Когда на выборах бюро комсомольской 
ячейки электросварочного ф-та, при об
суждении кандитатуры Шапиро, ей пред
ложили вопрос: .где попал в плен к нем
цам ее отец во время гражданской вой
ны?*—она запнулась.

Путалась Шапиро, рассказывая свою 
биографию, часто, но комсомольцы III кур
са электросварочного ф-та благодушно 
отнеслись к избранию Шапиро в состав 
бюро ячейки. Несмотря на несуразицы в 
ее биографии, некоторые комсомольцы 
предлагали не „придираться* и Шапиро 
была выбрана в бюро комсомольской 
ячейки.

Кто же такая Шапиро? Шапиро—не дочь 
столяра, как написано в ее анкете. До ре
волюции .столяр* Шапиро, владелец 3- 
этажного дома в Ростове, имел крупный 
мебельный магазин. Чрезвычайно сомни
тельны и участие отца в войне и плен и 
еще многое, сообщенное Шапиро в своей 
автобиографии. И  только притуплением 
классовой бдительности со стороны ком■ 
сомольцев и проводившего собрание б. 
зам. комсорга ф-та Цибизова следует 
объяснить то, что Шапиро на собрании 
не была разоблачена, что ей удалось 
пробраться к руководству, быть избран
ной в бюро комсомольской ячейки.

Совершенно ненормально, когда на V 
курсе того же электросварочного ф-та, 
при выборах бюро ячейки,, избираемые 
комсомольцы не рассказывали свои биог
рафии. Слишком самоуверенными звучат 
слова парторга электросварочного ф-та 
Буторина, присутствовавшего на собрании, 
что не было необходимости рассказывать 1

биографии, так как комсомольцы на V 
курсе знают друг друга.

Комитет комсомола ЛИИ правильно 
сделал, распустив бюро ячейки III курса 
электросварочного ф-та.

Комсомольская организация нашего 
института должна извлечь большой по
литический урок из выборов на электро
сварочном ф-те.

Выборы—важнейший решающий момент 
отчетно-перевыборного собрания. Только 
лучшие, только проверенные люди могут 
руководить комсомольской организацией.

Д.

(Фото Коновалова)

Виовь избранный комсорг 412 гр. ИФФ 
тов. Непорент—отличник

1-3 ноября мы, две студентки ИФФ гр. 
514 спец, химфизики, должны были начать 
свою преддипломную практику.

С этого дня прошло более полутора ме
сяца, но мы еще к практике не присту
пили. Виной этому—то безответствен
ное отношение к делу, которое царит 
в деканате нашего факультета.

Вот краткая история нашей .практики*.
Вместо 13 ноября—направление на прак

тику нам дали только 19 ноября вечером. 
До этого дня нам подыскивали такую 
практику, которая бы обеспечила нас, 
кроме всего прочего, рабочим местом 
после защиты дипломного проекта. В ре
зультате этих поисков нас послали в ла
бораторию проф. Вальтера, где заведомо 
нас таким рабочим местом обеспечить не 
могли.

После того, как мы с большим трудом 
добились свидания с вечно занятым руко
водителем практики Лазаревым (это бы
ло 26 ноября), оказалось, что секретарь 
кафедры химфизики Лавров куда-то зате
рял наши темы, и Лазареву пришлось их 
.скомбинировать* напамять.

Следующей задачей было получить про
пуск в лабораторию. До 1 декабря мы ни
как не могли его получить, так как от 
нас поочередно отказывались—и наш ру
ководитель Лазарев (он нам сказал: „жди- 
де—рано или поздно вы пройдете, с вами 
очень много хлопот*), и секретарь кафед
ры—Лавровая никакого отношения к вам 
не имею*).

Пропуск нам удалось получить только 
2 декабря. Если продолжать перечислять 
наши мытарства — это будет слишком 
долго. Скажем только, что до 20 декабря 
мы к работе еще не приступали. Что ка-

жественной литературы. Книгу „Как вака-
I лилась сталь" прочли около 120 человек, 
что дает возможность вскоре устроить 
обсуждение этой книги.

Хуже дело обстоит с бытовой работой, 
пи комсорг факультета, ни, как видно, 
комсорги групп не знают жизни комсо
мольцев в общежитии. На факультете 
ничего не сделано для общежития, между 
тем как большая часть живущих в обще
житии сосредоточена в одном месте—в 
5*м корпусе.

Военно-физкультурная работа, как пра
вильно указали тт. Козырев и Бернатович— 
есть участок слабый во всех звеньях 
организации. Переучет членов ОСО про
шел в обстановке горячки и шумихи, 
отметил тов. Штойнбврг, благодаря чему 
1ллв'/Ие Звенья потеряли чуть ли не все 
100% своих старых членов ОСО (напр. 
гр. 401). Тов. Чубаков, Лапин и д-угие 
заявили, что факультет занял 3-е место на 
осенней спартакиаде только благодаря 
небольшому крепкому ядру физкультур- 
ников в 4—5 человек, а массового охвата 
физкультурой нет и не было. В ЛИИ, как 
оказывается, даже нельзя сдать норм ГТО
II ступени, ибо их сейчас никто не при
нимает—пример этому тов. Лапии, сдавший 
уже 14 норм 2 года назад, но до сего времени 
не может сдать остальные нормы (на фа
культете нет ни одного значкиста II сту-* 
пени).

Очень многие касались недостатков ру 
ководства комсорга и комитета и причин 
этих недостатков. Тов. Равин прямо 
заявил, что повседневного руководства со 
стороны комитета он не имел.

Тов. Можиборский указал, что не во всех 
группах звено является основным участком 
комсоработы. Комсорги недостаточно ини
циативны и не умеют будить инициативу 
рядовых комсомольцев. Это вызвано тем, 
как заявил тов. Шторляов, что не всегда 
комсоргом был подобран нужный человек. 
Пример такого комсорга, не сумевшего 
повести за собой звено,—тов. Авербух в 
группе 312.

Собрание прошло очень хорошо. Но, 
чтобы оно не прошло впустую, вновь 
избранные бюро курсовых ячеек должны 
учесть все недостатки и руководство
ваться в своей работе теми предложе
ниями, которые вносили выступавшие 
комсомольцы.

С. Митин

ПИСЬМА С ПРАКТИКИ

сается тов. Лазарева, то с ним мы виде
лись редко, он заявил, что очень занят. 
Рабочего места для нас он также не при
готовил.

Наконец 20 декабря тов. Лазарев сооб
щил, что в январе лаборатория переез
жает в другое место (в Гавань). Иными 
словами, нам придется потерять еще ме
сяц, пока они переедут.

Мы сразу же сообщили об этом в дека
нат, но продолжали ходить к Лазареву. 
23 декабря он, наконец, одной из нас 
(Свитневой) дал бутыль и трубочку и ве
лел приступить к приготовлению титро
ванных растворов.

Когда же пришлось заказать нужные 
электроды, то тов. Лазарев заявил, что 
это не его дело „Поищите, может быть 
кто-нибудь и сделает*...

Так мы до сих пор к практике не при
ступили.

А деканат?
И инспектор по НПГ1—Лысов, и декан 

факультета — проф. Рогинский, знали о на
ших мытарствах. И что же?

Лысов ахал да охал, да обещал. Так 
прошел месяц. Проф. Рогинский (он же— 
зав. кафедрой химфизики) и Лавров вооб
ще ничего не сделали. Лысов решил най
ти для нас другое место, но проф. Рогин
ский ему это категоричеси запретил. 
Этим категорическим запрещением огра
ничились все действия проф Рогинского.

В результате мы не только потеряли 
полтора месяца, но еще и не приступи
ли к работе, не знаем—ни где мы будем 
работать, ни темы...

Авраменко, Свитнева



СКВОЗЬ ОЧКИ СЕКРЕТАРЯ
и Г Л А З А М И  К О М С О М О Л Ь Ц Е В

.ХОРОШ ИЕ РЕЧИ ПРИЯТНО  *

Секретарь комитета тов. Канторович го
ворил долго, складно, красочно:

„Есть ли у нас в комсомольской орга
низации настоящая комсомольская друж
ба? Мы, члены факультетского комитета 
комсомола, знаем друг друга по комсо
мольской работе, как неплохих комсо- 
мольцев-активистов, как хороших товари
щей, как неплохих студентов, но ничего 
больше.

Кроме работы комсомольской организа
ции, академики, практики, акацемдолгов, 
мы ни разу не беседовали о произведе
ниях литературы, философии, музыки, ис
кусства, мы никогда не спорили и не 
дискутировали по вопросам культуры и 
быта.

В гр. ЗП работа проходила очень вяло, 
без инициативы. Я беседовал с комсоргом 
тов. Лихтанским, стал выяснять причины. 
Он не мог мне ответить на этот вопрос и 
твердит только одно — ребята скучные, 
с ними нельзя работать. Я провел 
специальную беседу в группе на тему: 
.Почему так вяло и скучно группа жи
вет*. Оказывается, в группе не было до
статочной спайки, друг друга мало знали, 
замкнулись в академике, а настоящей ком
сомольской жизни не было Комсорг по- 
чиновничьи объявлял о собраниях, о член
ских взносах, об осоавиахиме и его ни
кто не слушал. Все это проводилось фор
мально, сухо и неинтересно. И все это по
тому, что не было настоящей комсомоль
ской дружбы, огонька в работе, а это в 
сбою очередь не создавало авторитета, 
уважения к комсоргу. Преобладало адми
нистрирование в работе комсорга и ста
росты тов Контора. Мы вскрыли все это и 
повернули группу на здоровый путь ра
боты. Комсомольцы оказались замечатель
ными, выявили актив, комсомольца ^ов. 
Богомолова поставили на руководство 
физкультурой на ф-те, тов. Контор стал 
военным работником ф-та, тов. Слива—на 
культ.-массовой работе ф-та. Сам комсорг 
тов. Лихтанский работает значительно 
лучше. Группа стала спаянной и работо
способной.

В гр. 312 вопросу о дружбе была по
священа значительная часть времени на. 
перевыборном собрании.

Комсорг тов. Швер работал плохо. От
ставание в академике многих комсомоль
цев, .хвосты", низкое качество политуче
бы комсомольцев, отсутствие культурно- 
массовой работы в группе (кроме факуль
тетских мероприятий группа ничего не 
делала). Здесь опять отсутствует спайка.

Почему комсомолец-коммунист тов. Шму- 
лович, высококвалифицированный пропа
гандист, не оказывал помощи нацмену 
тов. Тургунбаеву в повышении его поли
тического уровня? Почему не оказывается 
такая же помощь тт. Балларджишвилли, 
Виленчику, Шклврову и Лею? Почему ком
сомольцы не бывают друг у друга дома. 
То в. Лившиц говорит так: .Я  не хожу к 
ребятам потому, что они меня не пригла
шают. У тов. Тургунбаава я был несколь
ко раз, но только по делу. Я их тоже не 
приглашал, но если бы кто - нибудь при
шел, я бы не возражал и был бы даже 
рад*. Комментарии к этому выступлению 
излишни.

А вот возьмем другую группу—гр. 439. 
Здесь вся работа основана на хорошей 
комсомольской дружбе, на тесной спайке. 
Если заболел комсомолец тов. Ильинский,

Познакомьтесь—  

секретарь комитета
Комсомольцы механического факультета 

несомненно растут. Растут культурно, по
литически, технически. Комсомольцы по
казывают образцы работы на разных уча
стках, но не велика доля участия комите
та механического факультета в этом росте.

Много говорил тов. Канторович о необ
ходимости знать людей. Знать каждого 
комсомольца.

— Дружбы мало,—говорил тов. Канторо
вич.

Но выступают комсомольцы и опровер
гают это. Зато они жалуются, что плохо 
знакомы со своим секретарем.

Выступает тов. Новосельский.
.Тов. Канторович в нашей группе ни разу 

не был и я его знаю только, как челове
ка, выступающего на собраниях. Указание 
тов. СТАЛИНА о том, чтобы руководители 
комсомола повернулись лицом к своим 
комсомольцам, у нас на факультете еще не 
-прочувствовали.

Комитет еще мало знает своих комсомоль
цев. Примером этому может служить случай 
на одном из собраний, где тов. Канторо
вич не мог установить, кто у него рабо-

(Фото Коновалова)

то комсорг и комсомольцы назавтра же у ; тает вожатым он назвал фамилии несколь- 
Если комсомольцы тт. Ильин- __________________ _____ Т.„ ...» ...него дома.

ский и Пиворович были без стипендии, то 
комсорг тов. Уфлянд вместе с комсомоль
цами добились для них стипендии. Ком
сомольцы вместе на катке, в театре, на 
выставке, вместе обсуждают газетный ма
териал, художественную литературу, вме
сте едут за город, вместе отдыхают, весе
лятся, живут одной жизнью, заботятся 
друг о друге. И эта одна из лучших 
групп на ф-те и по академике и комсо
мольской работе. Проблема дружбы есть 
одна из больших проблем комсомольской 
организации и один из важнейших эле
ментов коммунистического воспитания мо
лодежи". '

„Хорошие речи приятно слушать".
Из этого, видимо, исходил тов. Канторо

вич, подготавливаясь к отчету. И в отчете 
комсомольцы не услышали настоящей» 
большевистской самокритики.

Собрание осталось недовольно этим.

ких комсомольцев, которые тут же на со 
брании заявили, что они в настоящее 
время уже не вожатые. В результате не 
удалось найти вожатого отряда. Такие 
факты говорят о том, что; секретарь коми
тета плохо знает своих людей, и в этом 
корень неполадок работы комитета*.

Рис. А. Гальба

ПОСТАНОВИЛИ И ЗАБЫЛИ
Выступает комсомолец тов. Шерешевский:

„Тов Канторович, отчитываясь в своей 
работе, ни слова не сказал о выполнении 
тех решений, которые принимались наши
ми общими собраниями.

Дело в том, что с проверкой выполне
ния принятых решений у комитета ком
сомола обстоит очень плохо. После собра
ния, на котором принято то или иное ре
шение, никогда никто не сообщал как оно 
выполнено, так как этим никто не зани
мался. На последнем собрании, где стоял 
вопрос о нашем участии в стахановском 
движении, был принят целый ряд реше
ний—очень ценных и конкретных — по 
улучшению учебно-производственного про
цесса, по работе с отличниками и пр. С 
тех пор времени прошло немало, а ничего 
не сделано, и тов. Канторович не сообщил 
собранию, как он выполняет эти решения. 
Между прочим, на том же собрании было 
постановлено, чтобы на каждом комсособра-

(Фото Коновалова)

Вновь избранный комсорг гр. М—439 
тов. Уфлянд

нии комсорг отчитывался в выполнении 
решений предыдущих собраний.

Такое отношение комсорга к решениям 
общих собраний сводит наши деловые со
брания, всю нашу работу к пустой бол
товне".

И в некоторых вопросах так и получи
лось Военно-физкультурная работа с „не
запамятных" времен скверно поставлена 
на факультете. На каждом собрании этот 
вопрос ставится „на новую принципиаль
ную высоту", а воз и ныне там. И на этом 
собрании пришлось признать, что веенно- 
физкультурная работа проводится скверно.

ГОВОРИТЬ
Н Е Ч Е Г О

Ленинская учеба—основной вопрос в 
деле воспитания молодежи. Комсомоль
ская организация неплохо организовала 
этот участок работы. Об успехах полит
просвещения рапортуют многие на собра
нии. Шумным одобрением встречает со
брание имена лучших руководов факуль
тета—тт. Шмулович, Кунин, Квирикадзе и 
другие./

Здесь задачи ясны и определенны. Здесь 
чувствуется работа комитета. Но вот во
прос культуры.

Торжественно сообщает тов. Канторович 
о каком-то „феномене", который прочел 
за семестр 50 книг беллетристики.

Голос с места: .Липа*.
Голос с места: „Он не одинок".
В зале оживление. Разговор в зале:
— Интересно, почему тов. Канторович 

не говорит о том, как комитет комсомола 
прививал комсомольцам вкус к чтению 
художественной литературы?

— Говорить нечего.

Комсомолец-отличник тов. Шерешевский, 
гр. М—439

распустили. Мне дали другой кружок, ко
торый работает хуже*.

К числу этих .некоторых" принадлежит 
и сам тов. Шмулович. В группе, где зани
мается тов. Шмулович, далеко не все бла
гополучно, о чем и рассказывал секретарь 
комитета.

РАЗНОЕ

Комсомолка-ударница Алексеева, 
ср. балл 4,8, гр. М—315

НЕ ПЛАКАЛИ,
А С Д Е Л А Л И

Забыли о девушках на собрании. Де
вушки напоминают о себе сами.

Живо и весело выступает тов. Миркииа 
из гр. 316. Она, единственная из всех вы
ступающих, награждается апплодисмента- 
ми всего зала. Так, как говорит тов. Мир- 
кина— говорят с друзьями. В группе 316 
провели вечер спайки. Не только думали 
провести, не только плакали, что спайки 
нет, а на самом деле провели прекрасный 
вечер. И результаты налицо. Весь зал 
смеется, слушая рассказ тов. Миркиной. 
Надо полагать, что в .натуре* было еще 
веселее.

Много справедливых замечаний сделали 
комсомольцы своему комсоргу. Ораторы 
едва укладываются в отпущенные нм 5 ми
нут. Но во многих выступлениях видно, 
что и сами комсомольцы недостаточно ра
ботают.

А вы сами, 
тов. Шмулович
Комсомолец—член партии тов. Шмуло

вич:
.Комитет не уделял достаточного^ вни

мания вопросу комсомольского хозяйства. 
Партийное ядро в комсомоле недостаточ
но работает. Некоторые комсомольцы-пар
тийцы не уделяют внимания комсомоль
ской работе.

Я был руководителем кружка актива. 
-Из этого кружка можно было подготовить 
несколько руководов, но этот кружок

Комсомол должен возгловить работу на
учно-технического кружка.

О кружке на собрании говорят много. 
Кружок должен помогать комсомольцам 
расти в своей области., За его организа
цию решительно взялись комсомольцы 
тт. Меньчиковский и Шерешевский и уже 
большое количество студентов принимают 
участие в его работе. Собрание проходит 
оживленно.

Тов. Вилаикин заостряет внимание на не
обходимости участия комсомола в работе 
совгруппы.

Больше внимания комсомольцам-практи- 
кантам—напоминает собранию тов. Вилен
ская.

Комитет должен лучше помогать пионер
вожатым. Тов. Носкова—пионервожатый, 
говорит о недостаточном внимании, а 
тов. Троицкий рассказывает как вопросы 
пионеров привели его к .Диалектике при
роды* ЭНГЕЛЬСА.

—Конфликтные дела должны разбираться 
более быстро. Нельзя держать в неведе
нии комсомольцев годами,—говорит тов. 
Кунин. И он прав. Тов. Дорощук потерял 
комсобилет—и 2 года ждет решения по 
своему делу.

РАБОТУ ПРИЗНАТЬ 
удовлетворительной

Специально выделенные товарищи реги
стрируют все высказанные в прениях 
предложения.

Эти предложения предлагаются собра
нию в конкретном, сжатом виде и живо 
обсуждаются всеми участниками собрания. 
В числе предложений—взятие обязательств 
к X съезду комсомола. Предложения при
няты.

Работу признать.
Голосую: удовлетворительно (подавляю

щее большинство), слабо (несколько рук).
Выборы ячейки проводятся по-новому. 

Каждый курс выбирает свое руководство. 
Новая система приблизит руководство ор
ганизации к комсомольцам, даст возмож
ность секретарю лучше узнать своих ком
сомольцев, поможет узнать их запросы и 
требования. В борьбе за политический и 
культурный рост, в борьбе за дальнейшую 
спайку комсомольцев приближается ком
сомолия механического факультета к X съез
ду своей организации.

Нам следует пожелать ей дальнейших 
успехов в деле преодоления трудностей, 
стоящих на ее пути.

Материал собран и оформлен бригадой 
газ. .Индустриальный' в составе:

Е. Кунин, Гр. Полету к, Ф. Эйду с



Пока еще
1  ■  ТОЛЬКО ПРЕДПОЛАГАЕТСЯ

Говорить о необходимости правильно 
организовать отдых не будем, мы просто 
расскажем о том, как организации ЛИИ 
готовятся к проведению зимних каникул.

Предполагается:
Послать в дома отдыха лучших отлич

ников ЛИИ, организовать экскурсию в 
Москву, организовать ряд лыжных походов: 
Мурманск—Кировск, в Пушкинские места 
и т. д. Провести ряд вечеров, посвящен
ных окончанию семестра, факультетские 
вечера самодеятельности, вечера по обще
житиям, карнавал на льду, экскурсии 
в музей ЛЕНИНА, встречи молодежи с по
литкаторжанами, встречи отличников учебы 
со стахановцами производства и т. д. 
К сожалению, мы не можем, за отсутствием 
места, рассказать обо всем том, что пред
полагается. Лучше мы сообщим о том, что 
делается:

Мы обратились в комитет ВЛКСМ 
ЛИИ  с этим вопросом, нас послали в клуб, 

• говоря, что все мероприятия проводятся 
■ совместно: клубом, комитетом ВЛКСМ, 
профкомом.

В клубе уже кое-что сделано: составлена 
смета на все мероприятия.

Что же сейчас делается?
Ожидается утверждение сметы. Смета, 

повидимому, будет утверждена на-днях и 
тогда может быть и будет делаться что- 
либо реально.

Общественные организации, составивщие 
план проведения массовых мероприятий, 
не учли того, что уже пора составить и 
начать проводить в жизнь те мероприятия, 
которые не зависят от сметы.

Мы ожидаем, что работой по подготовке 
к проведению зимних каникул займутся 
как следует и комитет комсомола, и проф
ком, и клуб, не сваливая работу один на 
другого. Кр.

ВНИМАНИЮ ТУРИСТОВ
и лыжников

В  целях оказания методи
ческой помощи туристам и 
лыжникам, желающим про
вести свои каникулы в похо
дах, бюро ФК ЛИ И  8 января 
1936 г, в 7 час. веч. в клубе 
ЛИИ проводит лекцию стар
шего тренера лыжного отде
ления спортшколы ЛИ И —  

Б. Н. Взорова, о дальних 
лыжных переходах.

Вход свободный
Бюро ФК

РУКОВОДИТЕЛЬ,
КОТОРЫЙ
И НЕ УЧИТ 
и не учится

О главном бухгалтере тов. Орджоникидзе 
сказал, что он .должен стать самым близ
ким помощником директора завода, чтобы 
ежедневно, ежемесячно сигнализировать 
директору, как идет его хозяйство'.

Не будем доказывать, что эта характе
ристика в такой же полной мере прило
жима и к бухгалтерам втузов. Но помощ
ники могут быть разные.

При утверждении отчета нашего инсти
тута в 1934 г. ГУУЗ признал неудовлетво
рительной у нас сметно-финансовую дис
циплину. Имелись значительные перерас
ходы по отдельным статьям, трата средств 
не по прямому назначению В связи с этим 
за пренебрежительное отношение к финан
совой работе гл. бухгалтер института тов. 
Катран получил от комиссии ГУУЗ взыс
кание.

Казалось, что после этого тов. Катран 
должен был сделать для себя соответ
ствующие выводы. Однако, это не так.

Задолженность института студентам по 
стипендии на 1 декабря 1935 года состав
ляла более 400 000 руб. Многие тысячи 
дебиторской задолженности не взыскива
ются. Имеются случаи двойной выписки 
отдельным студентам стипендиальных 
листков и выдача по ним денег за один и 
тот же месяц. Преступление охранника 
Богатырев!, получившего по поддельным 
документам в несколько приемов 2000 руб., 
было возможно лишь вследствие нечеткой 
работы бухгалтерии.

ДАЙТЕ ХОРОШИЕ КАНЦПРИНАДЛЕЖНОСТИ
Ряд служащих нашего аппарата могли 

бы использовать свое рабочее время го
раздо рациональнее и лучше обслужить 
студента, преподавателя и т. д. И часто 
этому мешает качество канцелярских при
надлежностей.

Бумага машинисткам дается ротаторная, 
т. е. такая, на которой можно одновре
менно печатать только 3 - 4  экземпляра, 
максимум 5, да и то последние отпечатки 
выходят бледно; копировальная бумага 
также весьма плохого качёства—мажет и 
загрязняет всю работу. Ленты для пишу
щих машинок очень плохие — рвутся бы
стро и не держат краски. Конверты выка
ются или совершенно заклеенные или от
крытые, но без клея. Канцелярский клей 
можно чуть ли не ножом резать, резинки 
нисколько не стирают, а рвут и загряз
няют бумагу.

Неоднократные указания отделу снабже
ния инстиута и зам. директора тов. До

рожкину о покупке канцелярских принад
лежностей лучшего качества всякий раз 
встречали один ответ: .нет денег для по
купки лучших принадлежностей*.

Деньги-то есть, тов. Дорожкин, но они 
тратятся на покупку хлама. Не лучше 
ли купить меньше количеством, но лучше 
качеством?

Приобретение канцелярских принадлеж
ностей сейчас предоставлено непосред
ственно агентам, но их никто не прове
ряет, а склад принимает все, что приве
зет агент. Поэтому склад затоваривает
ся ненужным хламом.

По-моему, заготовка канцелярских при
надлежностей должна быть поручена от
ветственному лицу, который должен отве
чать за качество заготовляемых принад
лежностей и своевременное и достаточное 
снабжение отделов, факультетов и др. 
подразделений аппарата.

НЕПРОСТИТЕЛЬНАЯ НЕБРЕЖНОСТЬ
.Воробьихе кажется, что ее воробей не 

чирикает, а поет очень хорошо" (Чехов).
В роли такой воробьихи оказалась трой

ка „профтысячи" ЛИИ, не в обиду ей 
будь сказано. Тройка считает, что протоко
лы ее заседаний ведутся в таком виде, про 
который говорят: комар носу не подто
чит. На самом деле далеко не так.

Вот, например, протокол № 15 заседа
ния тройки. Он представляет собой ка
кую-то кашу из беспорядочного фиксиро
вания вопросов, стоявших на повестке 
дня. Выдача пособий, ссуд, расписки по
лучающих деньги, списание задолженно
сти настолько переплелись, что посторон
нему человеку сразу не разобраться. Да 
что—постороннему! И сама-то тройка в 
этом хаосе путается: общий итог выдан
ных по протоколу пособий и ссуд по ее 
подсчету равен 870 рублей, а в действи
тельности— 930 рублей. Приведенный при
мер—не исключение.

Позволительно будущим инженерам, ра
ботающим сейчас в тройке „профтысячи", 
сделать замечание: на культивируйте в се
бе небрежность. На производства вам на 
простят атого.

А. Б.

АВТОБУС
ДОЛЖЕН БЫТЬ БЕСПЛАТНЫМ
За большие успехи в области подготов

ки новых кадров для социалистического 
машиностроения в 1933 году нарком тя
желой промышленности премировал авто
бусом научных работников Ленинградско
го Машиностроительного института.

При слиянии вузов автобус перешел 
ЛИИ и продолжал бесплатно обслуживать 
профессорско - преподавательский состав 
Индустриального института — до тех 
пор, пока Дорожкин не решил возместить 
затраты на его ремонт. Автобус стал плат
ным—50 кОп. за проезд. Ясно, что резко 
сократилось число желающих пользо
ваться им и даже по вечерам с .трудом 
набирается 10—12 человек. Днем автобус 
возит буквально одного—двух человек.

На 1936 г. институт получил 20000 ру
блей специально на содержание автобуса? 
„Получили—хорошо,—заявляет т. Дорож
кин,—деньги мы, понятно, возьмем,а плату 
за проезд все же будем брать*.

Директор института должен прекра
тить деляческие замашки своего помощ
ника по хоз. части, гонящегося за ко
пейками (6—8 рублей за рейс).

Я. Галлай

С ТШ Н О В Ц Ы 'С В О Д Щ Н К И  В ГОСТЯХ У нос
(Фото Коновалова)

Стахановцы-сварщики на совещании по науче
нию стахановских методов, созванном ЗСФ.
Слева направо: тт. Байматов („Электроаппарат"), Корочкин (зав. им. Орджоникидзе), 

: Митрофаненко (иашзавод № 7)

— Жизнь заставляет,—оправдывает тов. 
Катран ненормальности.

Может быть, в самом деле, испробовав 
все средства, тов. Катран был вынужден 
уступать напиравшей на него ситуации? 
Отнюдь нет. Даже при богатой фантазии 
трудно представить тов. Катрана борцом 
за улучшение постановки дела.

На всесоюзном совещании стахановцев 
вождь партии говорил, что настоящий 
руководитель не только учит, но и учится 
сам. Катран же не учит и не учится сам. 
Его барски-пренебрежительное отношение 
к производственным совещаниям, к тому, 
что на них может говориться, подорвало 
всякий авторитет этих совещаний.

— То, что вы сказали—наплевать и за
быть. А теперь слушайте, что я говорить 
буду. Под таким лозунгом строит тов. 
Катран свои взаимоотношения с сотруд

никами. Это—не бухгалтер в кабинете. 
Это— средневековый феодал в своем замке. 
Для него не существует правил финансо
вой дисциплины и КЗоТ.

Щедрой рукой рассыпаются выплаты за 
сверхурочные и аккордные. Работы эти не 
вызываются необходимостью. Последнее 
обстоятельство подтверждается хотя бы тем, 
что при процветании сверхурочных оплат 
кассиры обслуживают за отдельную плату 
НИС и лаборатории в подавляющем боль
шинстве случаев в рабочее время по 
основному месту работы, что сотруднице 
Тимофеевой выплачивается 200 руб. за пе
чатание на машинке при наличии маш. 
бюро. Такая система выплат-подачек про
изводится согласно распоряжениям тов. 
Катране, создающего этим своеобразную 
зависимость сотрудников от него и нездо
ровые настроения в коллективе.

Квалификационной комиссией НКТП утвер
ждены в звании доцентов ЛИИ тт. Петрашеи, 
Л. Н.—по кафедре „гидравлика", Мальц, Л. У.— 
кафедра „гидравлика", Пинкин, Н. В.—кафедра
„инструментальное дело", Несмачный, К. Н__
кафедря „промышленное использование электро
энергии".

г * •  *С января начинает выходить журнал „Труды
Ленинградского Индустриального Института".

Журнал будет иметь общий объем 120 листов 
в год.

* **
ГУУЗ НКТП включил в план издательских ра

бот ОНТИ „Историю ЛИИ". Книга должна быть 
сдана в производство не позднее 1 января 
1937 года. „

На зимние каникулы в Москву, для обмена 
опытом с Институтом им. Баумана, выезжает 
группа участников самодеятельности ЛИИ.

*  *Й
Экскурсбюро клуба ЛИИ организует на зимние 

каникулы ряд экскурсий по окрестностям Ленин
града: Петергоф, Гатчино, Детское село н т. д. 

•  ,  *
Однажды сотрудник СТУ Г. В. Емельянов ушел 

с работы, не выключив освещения. За расточи
тельство электроэнергии директор ЛИИ объявил 
выговор тов. Емельянову.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
7 января 1936 года в 6 часов вечера 

в помещении клуба-кино (Флюгов, студ- 
городок) состоится пленум депутатской 
группы.

Повестка дня:
1 Доклад директора студгородка тов. 

Устинович о состоянии в общежитиях. •
2. Разное.
Явка депутатов обязательна.
Приглашаются студенты, живущие 

в общежитиях.
Бюро депутатской группы

Всем делегатам общеинсти
тутской конференции КВП
Общеинститутская конференция 

КВП, отложенная 29 декабря, состо
ится 7 января с. г. в Актовом зале 
в 6 часов вечера.

Повестка дня:
1. Отчет о работе правления.
2. Содоклад Ревкомиссии.
3. Выборы правления и ревкомиг- 

син.
После конференции состоится кон

церт силами артистов академических 
театров.

Делегатские билеты действительны 
старые.

Правление КВП

Без уважительных причин вызываются 
ушедшие в отпуск сотрудники и получакл 
денежную компенсацию за неиспользован
ную часть отпуска. Незаконно удлиняются 
очередные отпуска за счет отгула перера
ботанных дней. 1000 руб. из фонда экстер- 
натов выдается взаимообразно сотруднице 
Тимофеевой. Формально эта операция про
водится через кассу взаимопомощи. Но 
как розу ни назови, она одинаково хорошо
(ахнет.
Может быть все сотрудники финсектора 

плошь бюрократы, рвачи? Может быть не 
[а кого опереться в работе тов. Катрану» 
)реда заела, так сказать?

Нет. Нельзя этого сказать. Круг интере- 
ов коллектива очень многогранен. Люди 
ак люди. Им не чужды не произвол- 
твенные, ни общие интерес! увствуется, 
то люди идут в ногу с жиз л. С такими 
юдьми можно работать. Можно их учить,
0 и у них можно многому поучиться.
1935 год характерен небывалым размахом

юрьбы предприятий за рентабельность, за 
[аксимальную эффективность в использо- 
(ании средств, за четкую стахановскую 
(аботу. Но финсектор нашего института 
тоял и стоит в стороне от больших дел^
1 логика фактов подсказывает, что вы"
(ести его из этого состояния сегодняшнее 
(го руководство неспособно. Неспособно 
1ли... не хочет. . _
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